

No

HERNÁN BÜCHI

Defender la familia

□ Las mujeres y el candidato independiente establecieron su posición.

"Debe tener mucho entusiasmo, juventud y capacidad para comprometerse con todas las mujeres de Chile."

Así lo comentó en forma simpática una pobladora, mientras se retiraba del estadio Santa Laura, que se repletó con un acto de adhesión a Büchi, que le ofreció el sector femenino de la capital.

Y efectivamente, el candidato presidencial dio a conocer los lineamientos básicos de su programa, que buscan mejorar desde todo punto de vista la actual condición de la mujer chilena.

En primer lugar, Büchi dijo que una de sus primeras tareas será enviar al Congreso un completo proyecto de reforma al Código Civil, destinado a eliminar todas las discriminaciones legales que afectan a las mujeres.

El estadio Santa Laura se colmó de

adherentes, que vinieron desde diferentes puntos del gran Santiago y que participaron activamente en una alegre reunión que contempló música y discursos.

En medio del entusiasmo de las adherentes, Büchi anunció sus principales postulados, que benefician el rol de la mujer en el desarrollo de la vida social y laboral del país, poniendo énfasis en un mejoramiento de la atención hospitalaria, que incluye un aporte adicional de cuatrocientos millones de dólares al sector, la construcción de cien mil viviendas subsidiadas, becas de estudio para jóvenes talentosos sin recursos, capacitación técnico-laboral y, sobre todo, un programa que contempla la defensa de la familia.

En este mismo orden de cosas, el candidato a la primera magistratura definió una vez más su posición contraria al aborto, valoración, respeto y apoyo a la madre soltera y protección a la madre abandonada.

Precisó el candidato que las mujeres en este país trabajan el doble que el hombre. Por esta razón, agregó, hay que introducir un sistema de horarios flexibles y jornadas parciales que les permitan a ellas combinar sus jornadas dentro y fuera del hogar.

En el aspecto político, criticó la negativa de Aylwin a participar en nuevos debates frente a la opinión pública, diciendo que la "supuesta falta de tiempo del candidato de



Büchi: "En mi gobierno no habrá más discriminación contra la mujer chilena".

la concertación" es una negativa a la gente a estar bien informada.

"La democracia — dijo — no es sólo juntar diecisiete partidos y hacer un pacto en que nada le dicen al país sobre el futuro." ■

JAIME GUZMÁN

Apoyo femenino con sorpresas

□ El candidato de la UDI al Senado podría dejar fuera de carrera a Lagos o a Zaldívar, según las encuestas recientes.

"La reacción del público del estadio Santa Laura fue para mí tan emocionante como la acogida que despertó mi discurso en el Estadio Nacional."

No sólo Büchi fue la estrella del domingo en el estadio Santa Laura, repleto de mujeres. Uno de los más orgullosos por el respaldo femenino fue el candidato a senador Jaime Guzmán.

Una hora antes de que Büchi se presentara en el estrado, Guzmán se sorprendió con el afecto abiertamente demostrativo que le brindaron las mujeres. Con cierta emoción ante los aplausos y más de algún piropo, Guzmán dijo que esta alegría y entusiasmo que demuestra la mujer en el desarrollo de la campaña es la consecuencia de que sus líderes efectivamente interpretan un extendido sentimiento ciudadano, que

anhela una posición definitiva y resuelta.

"Mi compromiso con la obra de este gobierno — dijo — es sin vacilaciones ni acomplejamientos. Esta decidida posición ha despertado el fervor de todos quienes deseaban que esa bandera fuera desplegada con el orgullo que se merece."

Un sector de las graderías solicitó a Jaime Guzmán que se acercara para saludarlo. El candidato de la UDI al Senado continuó luego un extenso recorrido, que terminó en una vuelta olímpica junto a las rejas que circundan la cancha. La ovación se mantuvo durante todo el recorrido, mientras avanzaba junto a los candidatos a diputados Cristián Leay,

Pablo Longueira, Joaquín Lavín, Juan Antonio Coloma, Luis Cordero y Patricio Melero.

Sin embargo, el orgullo y el entusiasmo de Guzmán no se explican por la sola satisfacción del apoyo femenino masivo. Las encuestas presagian que su creciente respaldo dejaría fuera de combate a Lagos o a Zaldívar. Este hecho podría ser considerado como uno de los terremotos políticos de la próxima elección.

Una fuente del comando Büchi ratificó que la presencia gravitante de la UDI fue un hecho notorio, que le provocó impacto incluso al propio candidato independiente.



✓ disp.

Jaime Guzmán: sorprendente respaldo en el Santa Laura.